

Berufung von Andreas Tesch in den Atradius Vorstand genehmigt

**Die Berufung von Andreas Tesch in den Vorstand der Atradius N. V. ist aufsichtsrechtlich genehmigt. Teschs bisherigen Verantwortungsbereich teilen sich in Zukunft Martie van Velsen und Eric den Boogert. Van Velsen übernimmt die Leitung des Produktsegments „Global“ und der Region Ozeanien.
**

- **Martie van Velsen übernimmt Leitung des Produktbereichs „Global“ und der Region Ozeanien**
- **Eric den Boogert verantwortet die Region Asien**

8. Dezember 2011 – Die Berufung von Andreas Tesch in den Vorstand der Atradius N. V. ist aufsichtsrechtlich genehmigt. Teschs bisherigen Verantwortungsbereich teilen sich in Zukunft Martie van Velsen und Eric den Boogert. Van Velsen übernimmt die Leitung des Produktsegments „Global“ und der Region Ozeanien. Den Boogert verantwortet die Region Asien. „Die Besetzung dieser beiden Führungspositionen wird Atradius nicht nur als Marktführer im Segment großer multinationaler Unternehmen stärken, sondern auch dazu beitragen, unser Wachstum und unsere Marktstellung in Asien auszubauen“, so der nun bestätigte Chief Market Officer (CMO) Andreas Tesch. Atradius ist einer der führenden Kreditversicherer weltweit.

Martie van Velsen (48) übernimmt mit ihrer neuen Aufgabe die Gesamtverantwortung für die Weiterentwicklung des Segments multinationaler Unternehmen einschließlich der Kundenbetreuung. Van Velsen arbeitet seit 1988 bei Atradius. Zunächst bekleidete sie verschiedene Positionen in den Bereichen Underwriting und Global Account Management in den Niederlanden und den USA, übernahm dann die Regionalverantwortung für Global Benelux und wurde 2002 zur Vertriebsdirektorin für Global ernannt.

Eric den Boogert (42) übernimmt in seiner neuen Position die Verantwortung für den Ausbau des Asiengeschäfts. Den Boogert kam 1995 zu Atradius und arbeitete zunächst in verschiedenen Vertriebsfunktionen an den Standorten Breda (Niederlande), Köln, London und Mumbai. 2006 wechselte er als regionaler Vertriebsleiter für den Bereich „Neue Märkte“ nach Hongkong und übernahm dort weitere Verantwortung als stellvertretender Regionalleiter „Neue Märkte“ und Country Manager Hongkong.

„Martie van Velsen und Eric den Boogert sind zwei herausragende Persönlichkeiten, deren Wissens- und Erfahrungshintergrund ideal zu den Anforderungen an ihre jeweilige Rolle passt“, so Andreas Tesch. „Beide sind sehr dynamisch und fähig, neue Herausforderungen zu meistern – ein wichtiger Erfolgsfaktor in einer sich schnell verändernden globalen Wirtschaft.“

Kontakt:

Andrea Neumann
Tel.: 0221 / 2044 1145
E-Mail: andrea.neumann@atradius.com
Webseite: www.atradius.de

Über Atradius

Die Atradius Gruppe bietet weltweit Kreditversicherung, Bürgschaften und Inkassodienste an und ist mit 160 Büros in 42 Ländern vertreten. Atradius hat Zugang zu Bonitätsinformationen über 60

Millionen Unternehmen weltweit und trifft täglich mehr als 20.000 Kreditlimitentscheidungen. Das Produktangebot hilft Unternehmen auf der ganzen Welt, sich vor Zahlungsrisiken aus Verkäufen von Waren und Dienstleistungen zu schützen.

